
Es lagen folgende Mitteilungen schriftlich vor: 
 

- Förderung von Familienberatungsstellen für die Kooperation mit Familienzentren durch das 
Land Nordrhein-Westfalen 

 
- Möglichkeiten der Unterbindung privater Zuzahlungen von Eltern im Rahmen der 

Kindertagespflege 
 
- Anfragenbeantwortung im Jugendhilfeausschuss   
 
- Bericht der Spielplatzscouts / Berichterstattung im nächsten Jugendhilfeausschuss  

 
 
Herr Liedtke trug folgende Mitteilung noch mündlich vor: 
 

- Jugendzentrum Mülldorf; aktueller Sachstand und Vorstellung des Ergebnisses der  
Machbarkeitsstudie 

 
Alle Mitteilungen sind dieser Niederschrift als Anlage beigefügt. 
 


